



Mereka yang Sibuk Lebih Dini Demi Kemeriahan Jogja Kreatif

Hartono Sudah Berjaga Sejak Pukul 05.00

JOGJA Kreatif hadir untuk menjadi panggung sekaligus ajang kreativitas bagi masyarakat Yogyakarta. Di balik hingar bingar acara yang dibidani oleh Pemkot Yogya ini, ada beberapa orang patut diapresiasi. Mereka sudah mulai sibuk menyiapkan segala sesuatunya untuk agar Jogja Kreatif lebih meriah.

Mereka adalah panitia dan pengisi acara yang sudah bersiap-siap ketika sebagian masyarakat masih terlelap.

Tak terkecuali petugas Dinas Perhubungan Satlantas Polresta Yogyakarta, sudah mulai menutup penggal Jalan Jenderal Sudirman, mulai Perempatan Gramedia hingga Pertigaan KFC pada pukul 05.00.

Sunu Mahata sebagai ketua panitia gelaran Jogja Kreatif tampak sibuk mengomando rekan-rekannya untuk melakukan persiapan yang matang. Walaupun raut muka kurang tidur masih terlihat, Sunu dan kawan-kawannya tampak bersemangat demi suksesnya gelaran Jogja Kreatif#7, *Colorful of Jogja*.

Tiyo, panitia lainnya mengaku sudah melakukan persiapan sejak pukul 04.30. Hal senada juga diungkapkan oleh Hartono, anggota satuan Polisi Pamong Praja yang ikut diperbantukan untuk mengamankan acara Jogja Kreatif. "Saya sudah sejak pukul 05.00 di sini. Saya diperbantukan untuk ikut mengamankan acara ini," ujarnya.

Panggung musik pun mulai dibangun setelah jalan ditutup, begitu pula peralatan *sound system* pun mulai dipasang. Stand untuk photo booth gratis dari *Tribun Jogja* juga mulai dibangun, selain persiapan dari panitia, para pihak yang

■ Bersambung ke Hal 14

Hartono Sudah

ikut berpartisipasi juga mulai menyiapkan hal-hal yang akan ditampilkan dalam gelaran Jogja Kreatif edisi ke 7 ini.

Tampak mobil dari Radio Sonora mempersiapkan alat-alat untuk melakukan siaran langsung, ada pula dari pihak Taman Pintar juga sibuk mempersiapkan panggung dan beberapa peralatan yang memang dibawa secara langsung dari Komplek Taman Pintar, seperti teropong, robot dan beberapa alat lain.

Larrisa aesthetic center dan Arfa Barbershop juga tampak sibuk mempersiapkan *booth* mereka di halaman depan kantor *Tribun Jogja*, termasuk Bank Syariah Bukopin yang juga tampak sibuk melakukan persiapan. Sedangkan di ujung jalan Jenderal Sudirman sebelah barat, tampak kawan-kawan dari Dinas Perhubungan mempersiapkan area dan alat-alat simulasi berkendara di jalan untuk anak-anak.

Tepat pukul 06.00 acara dimulai, saat cahaya matahari mulai menerobos di sela-sela daun dari pohon-pohon rindang yang ada di samping kiri kanan jalan Jenderal Sudirman, para pengunjung pun mulai berdatangan menyemuti penggal Jalan Jenderal Sudirman. (dwi nourma handito)

Sambungan Hal 13

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 01 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005